

Artikel vom 18.06.2019

Frauen Union Mittelfranken

## Bezirksdelegierten Versammlung 2019



### **Ursula Männle zu Gast bei der Frauen Union**

100 Jahre Frauenwahlrecht Ursula Männle, Vorsitzende der Hanns-Seidel-Stiftung, war Gast in Rednitzhembach bei der Delegiertenversammlung 2019 der Frauen-Union Mittelfranken und brachte dazu die Ausstellung zu 100 Jahre Frauenwahlrecht der HSS mit.

Zur Ausstellungseröffnung waren mehrere Bürgermeister der Region sowie Vertreter der

Wirtschaft gekommen.

In ihrer Rede erinnerte Männle an die Vorreiterinnen des Frauenwahlrechts und betonte, in den letzten 100 Jahren sei viel erreicht worden für die Teilhabe von Frauen in der Politik. Sie forderte die Frauen auf, sich weiterhin aktiv in die Politik einzumischen, wobei sie betonte, die Entwicklung der Frauen-Union in Bayern sei das beste Beispiel für konstruktive politische Partizipation.